
会長  挨拶

こんにちは

本日お越しいただきました、中央RCの池澤さん、鹿沼RCの加藤さんに置かれましては、

皆さんご存知の通り次年度、池澤さんが第７グループのガバナー補佐、鹿沼ＲＣから次年

度市田ガバナーの参謀、次年度地区副幹事の加藤さん、すでに次年度に向けて着々と

準備進められていることだと思いますが、地元鹿沼の3クラブが一丸となって支え協力しな

ければならないと思っています。後程、次年度に向けてのお話、ご挨拶をいただきます。よ

ろしくお願いいたします。

さて、話は変わりますが、観光庁では昨年、日本を訪れたインバンド外国人の観光などの

宿泊や買い物などでの消費額が5兆円を超えたと言う発表がございました。

コロナ禍を上回る外国人客数は、韓国の方が一番多く、次に台湾の方と言うことです。ホ

テル・旅館の強気の料金の値上げ、日本人が感じる感覚と外国の方にとって何より円安が

追い風になっているようです。

当クラブも国際奉仕委員会によります4月5・6・7日と台湾への親睦旅行が予定されていま

す。台湾斗六RCの方々には昨年3月にこちらに来ていただきましたので、私たちも斗六ま

で公式訪問したいところですが今回は台北で一緒に会食をしながら交流が出来ればと

思っています。有志旅行としてご家族様やお友達をお誘いいただき楽しい親睦旅行を実

現したいと思います。

先日、金さんに義援金のお礼を兼ねて電話をしました、斗六RCは20名ほど会員が増えて

いるそうです。当クラブと変わらない現在39名になりましたとのことです。新しいメンバーが

増えたことから次年度、大門年度にはまた鹿沼にお越しになる計画もあるようです。元気な

斗六クラブに負けないよう私たちも会員増強に最後まで力を入れたいと思いますのでどう

ぞよろしくお願いいたします。

寒い日が続きますので、どうぞお体ご自愛ください
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加藤 詩乃会員

橋田 一成会員

知ってください私のこと



本日のお客様

池沢次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

加藤 昌彦氏

鷹見会員 長女 結婚祝い

台湾斗六親睦旅行 マイリサーチ
よろしく よろしく



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　　・設楽光江会長

　　　　次年度第７グループガバナー補佐池澤さん、

　　　　次年度地区副幹事加藤さん

　　　　本日は当クラブへお越し頂きありがとうございます。

　　　　２０２４～２５年度鹿沼３クラブ一丸となってがんばりましょう！

　　・横川　恵会員

　　　　鹿沼RC　加藤様、鹿沼中央RC　池澤様、ご来訪ありがとうございます。

　　　　阿藤詩乃さんの卓話に感謝します。

　　・亀山弘晃会員

　　　　設楽会長、髪切ってさらにフレッシュな感じになられましたね。

　　・鷹見直人会員

　　　　先日長女が結婚。クラブから御祝ありがとうございます。

　　　　５０町歩ほどの米、麦の専業農家に嫁ぎました。

　　　　念願のバージンロードを歩けました。挙式のリハーサル前から涙腺がゆるみ

　　　　やがて涙腺崩壊でした。娘よ！感動の一日ありがとう。

　　・吉村　繁会員

　　　　鷹見さんの娘さん　マキちゃんご結婚おめでとうございます。

　　　　吉村のじいちゃんより

出席報告　吉村　繁委員長

１月  １７日

会員数 ４１名

出席計算会員数 ４０名

例会参加率 70.73%

メークアップ ３名　市川、刀川、原田

９名　大越、尾花、熊倉、舘野、出口

出席率 77.50%

欠席者
　　　仲田、安田、湯澤真人、若林

スマイル報告


